



BUPATI BANGKA TENGAH

PENGUMUMAN

Nomor : 810/2/Bupati Bateng/2023

TENTANG

HASIL VERIFIKASI SANGGAHAN PELAMAR SELEKSI KOMPETENSI PADA PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP) FORMASI TENAGA TEKNIS PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH TAHUN 2022

Berdasarkan Pengumuman Bupati Bangka Tengah Nomor : 8100/1/Bupati Bateng/2023 tentang Hasil Seleksi Kompetensi Pengadaan Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPP) Formasi Tenaga Teknis Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2022, dengan ini disampaikan sebagai berikut :

1. Hasil Masa Sanggah Pelamar Seleksi Kompetensi pada Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPP) Formasi Tenaga Teknis Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah Tahun 2022 **sebagaimana terlampir**, dan/atau dapat diakses dengan cara melakukan *login* melalui website <https://sscasn.bkn.go.id> dengan menggunakan *username* dan *password* yang sama pada saat pendaftaran;
2. Bagi pelamar yang **sanggahannya diterima** dapat mengakses website www.bangkatengahkab.go.id untuk melihat pengumuman kelulusan hasil masa sanggah;
3. Seluruh pengumuman/pemberitahuan yang terkait pelaksanaan seleksi akan disampaikan melalui website www.bangkatengahkab.go.id dan/atau <https://sscasn.bkn.go.id> dan peserta dihimbau untuk terus aktif mengakses website dimaksud;
4. Bagi pelamar yang memberikan keterangan tidak benar/palsu pada saat pendaftaran, pemberkasan, maupun setelah diangkat sebagai PPP, Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah berhak membatalkan kelulusan serta memberhentikan status sebagai PPP;
5. Keputusan Tim Panselda CASN Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah bersifat **MUTLAK** dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian disampaikan untuk dipedomani.

Koba, 4 Mei 2023

BUPATI BANGKA TENGAH,



ALGAFRY RAHMAN

LAMPIRAN PENGUMUMAN BUPATI BANGKA TENGAH
NOMOR : 810/2/Bupati Bateng/2023
TANGGAL : 4 Mei 2023

**LAMPIRAN PENGUMUMAN BUPATI BANGKA TENGAH TENTANG HASIL VERIFIKASI SANGGAHAN PELAMAR SELEKSI KOMPETENSI
PADA PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPK)
FORMASI TENAGA TEKNIS
PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH TAHUN 2022**

NO	NAMA PELAMAR	JABATAN YANG DILAMAR	JAWABAN SANGGAH	HASIL PENETAPAN MASA SANGGAH	KETERANGAN
1	STEFANUS HATI LOPIS	AHLI PERTAMA - ANALIS KEBIJAKAN	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TOLAK Tidak ada penambahan nilai afirmasi pada PPK formasi Analis Kebijakan	DITOLAK	TIDAK LULUS
2	ROBINSON	AHLI PERTAMA - ARSIPARIS	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TOLAK. Tidak ada penambahan nilai afirmasi pada PPK formasi Arsiparis	DITOLAK	TIDAK LULUS
3	ERIK ARNANDO	AHLI PERTAMA - PUSTAKAWAN	Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita semua. Terimakasih atas usaha Saudara untuk menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah. Sanggahan Saudara kami TOLAK. Sertifikat Kompetensi Kerja Pustakawan yang dilampirkan harus Diterbitkan Oleh Lembaga Sertifikasi Propesi (LSP) Pustakawan untuk mendapatkan afirmasi	DITOLAK	TIDAK LULUS

BUPATI BANGKA TENGAH,



ALGAFRY RAHMAN